

Kegeln: Gerolsheim II **bangt um Klassenerhalt**

RODALBEN. Das zweite Herrenteam des TuS Gerolsheim muss um den Klassenerhalt in der DCU-Regionalliga bangen. Die ersatzgeschwächten Gerolsheimer unterlagen am Sonntag auswärts Komet Rodalben klar mit 5134:5357 Kegeln. Im ersten Durchgang hielten Patrick Mohr (893) und Udo Fetzer (849) noch gut mit. Der Rückstand der Gäste betrug nur drei Holz, als es ins Mittelpaar ging. Doch dann erfolgte der Einbruch. Albert Brunner (850), Michael Dobberstein (832) sowie im Schlusspaar Uwe Köhler (871) und Karolj Marton (839) hatten den Gastgebern nichts entgegenzusetzen. Dabei lieferte Komet Rodalben sein schlechtestes Heimspiel ab. Weil die direkten Verfolger ihre Partien gewannen, trennen den TuS Gerolsheim II nur noch zwei Punkte vom ersten Abstiegsplatz. |edk